



Senadora lamenta negativa de diputados para respaldar reconocimiento de pueblos originarios

● La senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, expresó su inquietud ante la falta de respaldo de algunos diputados de la Macrozona Sur –incluyendo a quienes actualmente aspiran a llegar al Senado– a la iniciativa presidencial que busca consagrar el reconocimiento constitucional de los pueblos originarios presentes en Chile.

Aravena, quien integró la Comisión de Paz y Entendimiento como comisionada, recordó que esta medida forma parte de las recomendaciones entregadas por dicho órgano, y representa un paso relevante como país.

La senadora enfatizó que esta propuesta no es una iniciativa aislada, sino que se suma a una serie de proyectos presentados en los últimos años –varios de ellos desde el Senado y particularmente desde la oposición– que han buscado avanzar en el reconocimiento constitucional de los pueblos indígenas. **C3**

CEDIDA